



額部小だより

令和2年度 No10
令和2年12月23日

富岡市立額部小学校長 神澤 悟
Tel.62-0737 Fax.62-0947
<http://nukabe-es.nc.tomioka.ed.jp>

【学校教育目標】高い知性と豊かな人間性を身につけた実践力のある児童の育成する
【知】本気で【徳】やさしく【体】元気よく

「2学期が終わり、明日から冬休みです。」

8月24日、いつもの年より早く始まった2学期。新型コロナウイルス感染症の影響で、様々な学校行事が変更になりましたが、保護者の皆様には、本校の教育活動に対するご理解とご協力をいただいたことに感謝申し上げます。また、地域の皆様にも、暖かく見守っていただいたことに感謝申し上げます。

今年度、児童に呼びかけていることがあります。

それは 「あいさつ」 の 「あ」
「朝ご飯」 の 「あ」
「安全」 の 「あ」 です。

終業式でも、児童に3つの「あ」を心がけ、有意義な冬休みを過ごしてくださいと呼びかけました。

終業式後、各担任から通知表を児童に手渡しました。学習の評価を記載したはじめての通知表です。学校では、今学期の評価を踏まえ、3学期の学習指導、個に応じた指導の充実にいかしていきます。

新型コロナウイルス感染症拡大が危惧される中での冬休みとなりますが、規則正しい生活を送る中で、1月7日から始まる3学期に備えるようご家庭でのご指導をお願いします。

冬休み中、学校への連絡については、(TEL: 0274-62-0737) にお願ひします。土日及び学校閉庁期間(12月28日から1月3日)は、(080-4077-3628) にお願ひします。

「各委員会からの発表」

額部小では、児童に、自分たちの学校生活を自分たちで向上させていこうとする自主性と社会性を育むことをねらいとして児童会活動、委員会活動を推進しています。

委員会活動は4年生以上の生徒が8つの委員会(運営委員会、飼育委員会、環境委員会、報道委員会、保健委員会、給食委員会、図書委員会、体育委員会)に所属し、主体的に活動に取り組んでいます。

朝行事の時間を使って、各委員会ごとに日々の取組の様子やお願い等を6年生が中心となり工夫を凝らして発表することができました。12月18日は、保健委員会の発表でした。例年は、学校保健委員会の中で発表し、学校医さん、学校歯科医さん、学校薬剤師さん、PTAのみなさんからご指導、ご助言をいただいていたため、今年度は、学校保健委員会の実施を控えさせていただいたため、児童の前だけの発表となりました。

感染症を予防するために大切なこと「手洗い」「マスクの着用」「規則正しい生活」等について、アンケート結果、教職員へのインタビュー、手洗いの実験結果に基づき発表す

ることができました。発表を通して、児童の感染症予防に主体的に取り組む意識を高めることができました。



保健委員会の発表の様子



発表内容から①



発表内容から②

「南中学校一日入学」

今年度の「南中学校一日入学」は、「3つの密」を防ぐために、児童と保護者を別日程で実施されました。

児童に対しては、南中学校の校長先生と教務主任の先生に來校していただき、中学校の入学に向けて準備しておくことについてお話ししていただきました。

プレゼンテーションの中には、額部小学校の卒業生も登場しました。6年生は、親近感を感じながらも、しっかり耳を傾けることができました。

安心して中学校に入学するために、確認しておきたいこと等ありましたら、中学校や額部小学校に問い合わせてください。



12月19日の緊急メールでもお知らせしましたが、新型コロナウイルス感染症拡大に伴い、「社会経済活動再開に向けたガイドラインが警戒度4」に引き上げられました。学校では、感染予防に努めつつ通常登校で対応していきます。

なお、令和2年度・令和3年度における学校行事については、12月22日付けの通知でお知らせしたようにすすめてまいります。特に、市内全校で、「卒業式」「入学式」には、ご来賓をお招きせず実施させていただくこと、保護者のご参加を1名に限定させていただくことに対して、保護者・地域のみなさまには、ご理解いただきますよう、どうぞよろしくお願いいたします。

引き続き「家族みんなで健康観察」にご協力をお願いいたします。

「額部小児童の活躍」

* 読書の達人

12月18日 「読書の達人」の賞状を79名の児童に手渡しました。
これからも、たくさんの本に親しみ豊かな心を育ててください。

1月の行事予定

- 1月 7日(木) 3学期始業式・交通指導(～13日まで)
- 8日(金) 身体測定(全校)
校内書き初め大会
- 15日(金) SC勤務日
- 27日(水) 学校評議員会
- 28日(木) 令和3年度新入生一日入学

【新しいALTの紹介】

新しく2名のALTが赴任しました。
ダナさん、テヤさんです。3学期から外国語、外国語活動の指導に加わります。
23日、児童に紹介しました。よろしく
お願いします。

